



大樹

令和7年11月28日
流山市立八木南小学校



～夢・思いやり・たくましさ～

早いもので、令和7年のカレンダーもあと1枚となりました。朝晩の寒さとともに、空は澄んだ青空が目立つようになりました。校庭の木々も紅葉から落葉へと変わりゆく中で、秋から冬へと季節が移り変わっていくことが実感できるようになりました。師走をむかえる前に、2学期の子どもたちの活動について振り返ってみたいと思います。

○熱き思いを心に灯して

今年で最後の市内ミニバスケットボール大会。運動部の児童は、男子も女子も5月の市内陸上大会以降、大会に向けて強い思いをもち、勝利を目指して日々の練習に精一杯生に取り組みました。大会当日、選手は試合に出られない仲間、スタンドで応援してくれる仲間、学校の運動部以外の仲間の思いを胸に、どんな状況においても最後まで諦めずにゴールに向かう姿は、見ている人に感動を与えました。特に男子の準決勝は白熱し、ベンチもスタンドも一体となった応援は選手に大きな力を与えてくれました。結果は1ゴール差の惜敗でしたが、選手が流した涙は1人ひとりが本気で勝負した証であり、これから的人生の大きな力となるとても良い経験を積むことができました。



○心あたたまる

各学年の校外学習や6年生の修学旅行、どの学年も仲間を思いやる声掛け、自分たち以外の周囲の人に気を配る姿が数多くの場面で見られました。また、1・2年生は海の生物をキラキラした目で観察し、3年生は落ち葉が舞う千葉の古い町並みを興味津々に見学しました。4年生はクリーンセンターの役割や日々の食卓に欠かせない醤油ができるまでの製造工程、5年生は科学や映像技術、くらしと消費について学習しました。6年生は歴史と文化、そして自然が身近にある日光において、山には雪が薄っすらと積もる中、野生のシカやサルが人の生活圏に共存している姿に驚き、東照宮陽明門の迫力には圧倒されました。校外に出ての新たな発見、何より仲間の良さを再確認し、優しさにあふれ心あたたまるとても貴重な学びの時間を共有することができました。



間もなく冬休みを迎えます。今年のまとめと年末・年始のお子様の健康管理・交通安全につきましては学校でもしっかりと指導いたしますが、ご家庭での指導、地域の見守り等につきまして、ご協力をよろしくお願ひします。最後に、保護者の皆様、地域に皆様に厚く御礼を申し上げますとともに、新しい年が皆様にとりまして良き年になりますようご祈念申し上げます。

校長 柴田 知宏





1日(月)個人面談① 12:40 下校 2日(火)個人面談② 12:40 下校 3日(水)持久走練習奇数学年 4日(木)委員会活動⑧ 持久走練習偶数学年 スクールカウンセラー来校日 5日(金)4・6年書初め練習 (堅山先生来校) 6日(土)市内小中学校作品展① 7日(日)市内小中学校作品展② 8日(月)持久走練習 (全学年調整日) 9日(火)持久走記録会 PTAボランティア (ベルマーク集計) 10日(水)持久走記録会予備日 6年生中学校入学通知書配付 11日(木)個人面談③ 12:40 下校 特別支援東部地区合同交流会 (長崎小) 12日(金)個人面談④ 12:40 下校 脊柱側彎症2次検査 (八木中) 15日(月)6年生薬物乱用防止教室 16日(火)4~6年生お話会 17日(水)3・5年書初め練習 (堅山先生来校) 18日(木)給食最終日 スクールカウンセラー来校日 19日(金)11:05 下校 PTAボランティア (合同大掃除) 22日(月)11:05 下校 23日(火)終業式 10:10 下校 教育相談日	12月24日(水)~1月6日(火)冬季休業 (29日(金)~2日(金)は学校閉庁日) 7日(水)始業式 11:05 集団下校 8日(木)11:05 下校 9日(金)給食開始 5・6年生校内席書会 14日(水)3・4年生校内席書会 15日(木)委員会活動⑨ アスチャレ (全校実施) 20日(火)1年生昔遊び 校内書初展① 21日(水)校内書初展② 22日(木)クラブ活動⑥ 3年生クラブ活動見学 (3年生15:40 下校) スクールカウンセラー来校日 PTA運営委員会 27日(火)6年生光の学習 30日(金)教育相談日
--	--

※学年ごとの行事・学習予定は学年だより、保健についてのお知らせは保健だよりでご確認ください。



卒業式・入学式の児童参加、終業式・始業式について

令和8年3月13日(金)予定の卒業式は6年生のみ参加、令和8年4月9日(木)予定の入学式は新1年生のみ参加で在校生の参加はなしと考えております。

両式典とも詳細等は、後日お知らせします。

※終業式は3月24日(火)、始業式は4月6日(月)となります。

書き初め練習会

4、6年生は12月5日(金)に、3、5年生は17日(水)に、外部講師をお呼びして、体育館で書き初め練習会を行います。各学年から、持ち物についてのお知らせがありますので、準備を整えて練習会に臨めるよう、ご家庭でも声掛けをお願いいたします。

昔遊び学習

1月20日(火)に昔遊び学習が、八木地区社会福祉協議会の方々のお取り計らいで低学年向けに行われます。ボランティアのご参加、ありがとうございます。

その他お知らせ・お願い

【赤白帽子、上履きの貸し出し】

赤白帽子や上履きを忘れる児童が目立ちます。また、返却が滞り、他の児童が借りられない場面が生じています。学校からの貸し出し物は、**使用後すぐに洗って乾かし、早めに返却するようお子様に伝えてください。**落とし物も増えていますので、合わせてお声がけください。

【放課後の来校について】

放課後、忘れ物を取りに来校する児童がいます。宿題を忘れた場合は、別の課題に取り組んで翌日に提出するなど、放課後の来校はお控えいただけますようお願いいたします。

【スキットメールでの連絡について】

欠席や遅刻等の連絡を8時までにスキットメールにてお知らせ頂きますようお願いしているところです。

8時以降始業しますと、担任がスキットメールを頻繁に確認することができなくなります。

早退や下校の仕方の変更などを含め大切な連絡については、8時以降の連絡は、電話でお願いいたします。